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APROVADO 
1 8 ABR. 2016 

Vereador Felipe César 
Presidente 

Senhor Presidente: 

R E Q  U E 1 R O à Mesa, consultado o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao 

Prefeito, solicitando informações sobre a falta de medicamentos na rede publica de saúde . 

Faço esta solicitação , pois são inúmeros os relatos sobre a falta de medicamentos de uso 

continuo como ASS infantil 100 mg, Hidroclorotiazida 25mg, Metildopa 250mg ,Furosemida 

40mg ,Anlodipino 5mg e falta dos mesmos pode prejudicar o tratamento dos pacientes . 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 18 de Abril de 2016. 

Vereador Antônio Alves da Silva 

Toninho da Farmácia 
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